

 <p>Museum für Islamische Kunst, Staatliche Museen zu Berlin / Johannes Kramer [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Pilgerflasche (Gefäßkeramik)</p> <p>Museum: Museum für Islamische Kunst Bodestraße 10178 Berlin 030 / 266 42 5201 <a href="mailto:isl@smb.spk-berlin.de">isl@smb.spk-berlin.de</a></p> <p>Sammlung: Gefäßkeramik (Keramik)</p> <p>Inventarnummer: Kt I. 391</p>
---	--

## Beschreibung

Pilgerflasche mit flachem, zylindrischem Körper aus gelbbeiger, dreh scheibengefertigte r Irdenware mit appliziertem Hals und kleinen Henkelschlaufen auf der Schulter. Die Mündung ist abgebrochen und die gelbe, opak irisierend verwitterte Glasur des Gefäßkörpers fast vollständig abgeplatzt. Der aus zwei Teilen gefertigte Körper zeigt Bearbeitungsspuren, ist aber sorgfältig überarbeitet, so dass keine Fuge erkennbar ist. Eine der Bauchflächen ist mittig durch ein herausgebrochenes Loch beschädigt. Die Flasche wurde bei den Ausgrabungen im östlichen Stadtgebiet Ktesiphons gefunden. Eine genaue Lokalisierung ist nicht bekannt.

## Grunddaten

Material/Technik:	Irdenware, earthenware
Maße:	Durchmesser: 17,2 cm, Höhe: 5,5 cm

## Ereignisse

Hergestellt	wann	3.-6. Jahrhundert n. Chr.
	wer	
	wo	
Gefunden	wann	
	wer	
	wo	Ktesiphon

## Schlagworte

- Irdenware
- Pilgerflasche (Gefäßkeramik)